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Гуманитарный проект 
ГУО «Циринский УПК детский сад-средняя школа»   ищет спонсоров.
Наименование проекта: “Быть здоровым, жить активно – это стильно, позитивно”

Наименование организации: управление образования Кореличского райисполкома, ГУО «Циринский УПК детский сад-средняя школа» Юридический адрес учреждения образования: ул. Школьная, дом № 5, 231455, агр. Цирин, Кореличский район, Гродненская  область, Республика Беларусь. Телефон: 8-015-96-75-6-62. Электронный адрес:  shckola.tzirinskaya@yandex.by.

Срок проекта:  2020-2021 гг.

Цель проекта: ремонт и реконструкция  школьного  бассейна с комплексом дополнительных услуг. Реализация проекта направлена на удовлетворение  комплекса спортивно-оздоровительных и развлекательных услуг потребителей, таких как обучение плаванию, подготовка спортивного резерва (плавание, триатлон, водное поло), оздоровительное плавание, занятия аквааэробикой и другое.

Задачи проекта:
– модернизация чаши плавательного бассейна, вспомогательных помещений (раздевалки, душевые, медицинский кабинет);
– оснащение современным техническим оборудованием (вентиляция, система циркуляции,  очистки и обеззараживание воды);
– закупка спортивного инвентаря для организации спортивно-массовых и оздоровительных мероприятий.

Целевая группа:
– учащиеся  ГУО «Циринский УПК детский сад-средняя школа»
– учащиеся государственных учреждений образования Кореличского района;
– население агрогородка .

Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
Организация обучения плаванию, проведение спортивно-массовой и физкультурно-оздоровительной работы  с учащимися, родителями и населением агрогородка.

Обоснование проекта:
Гуманитарный проект “Быть здоровым, жить активно – это стильно, позитивно” создан с целью ремонта и реконструкции  школьного  бассейна с комплексом дополнительных услуг. Реализация проекта направлена на удовлетворение  комплекса спортивно-развлекательных услуг потребителей, таких как обучение плаванию, подготовка спортивного резерва (плавание, триатлон, водное поло), оздоровительное плавание, занятия аквааэробикой и другое. Плавательный бассейн государственного учреждения образования единственный и реализация данного проекта будет иметь большое значение для оздоровления населения  и построения более счастливой жизни в Республике Беларусь посредством занятия спортом.

Деятельность после окончания проекта:
После реконструкции и ремонта бассейн продолжит функционирование,  планируется  оказание более  широкого и качественного спектра спортивно-развлекательных и оздоровительных услуг для населения

Общий объем финансирования: 424 000 (в долларах США), софинансирование – 2000Контактное лицо: Адамушко Наталья Николаевна, директор ГУО «Циринский УПК детский сад-средняя школа», телефон 80159675662

Humanitarian project

SEI “ Tsirinskiy Educational Complex Kindergarten — Secondary school” is looking for sponsors.

The title of the project: “To be healthy, to live actively— it is stylishly, positively”

The title of the a company:Department of Education of the Korelichi District Executive Committee, SEI “Tsirinskiy Educational Complex Kindergarten — Secondary school”. Legal address of educational institution: School street,5; index 231455;  agro-town Tsirin; the Korelichi District; the Grodno region; the Republic of Belarus. Phone number: 80159675662. E-mail: shckola.tzirinskaya@tut.by.

Term of the project: 2020-2021.

Aim of the project: Renovation and reconstruction of the school’s water pool with a set of additional services. The project is aimed at satisfying the complex of sports and entertainment of consumers, for example swimming training, preparation of the sports reserve (swimming, triathlon, water polo), healthy swimming, water aerobics classes.

Objectives of the project: 

· Modernization of the swimming pool’s bowl( dressing room, shower, medical office); 

· Eqquipping of the modern technical equipment(ventilation, water circulation purification and disinfection system);

· Purchase of sports equipment for organizing sports and recreational activities.

Target group:

· Pupils from SEI “Tsirinskiy Educational Complex Kindergarten — Secondary school”

· Pupils from Department of Education of the Korelichi District;

· Population of agro-town.

Detailed description of activities according to the project in appliance with assigned objectives

Organization of swimming training, holding sports and health improvement activities with pupils, parents and population of agro-town.

Foundation of the project:

 Humanitarian project “To be healthy, to live actively — it is stylishly, positively” is created for rebuilding and reconstruction school’s water pool with the set of additional services. The project is aimed at satisfying the complex of sports and entertainment of consumers, for example swimming training, preparation of the sports reserve (swimming, triathlon, water polo), healthy swimming, water aerobics classes and etc. Swimming pool of Department of Education is singular and realization of this project will has important role for health improvement of population and building happier life through the sports in the Republic of Belarus.

Activities after ending of the project:

After reconstruction and rebuilding the swimming pool is continued work for providing widely and quality sports and health services for population.

Common amount of money: 424 000$, co-financing —2000$

The contact person: Adamushko Natalia Nikolaevna, headmaster of SEI “Tsirinskiy Educational Complex Kindergarten— Secondary school”. Phone number 80159675662
